

## Comunicado de la Conferencia Episcopal Argentina

Después de la Carta remitida el 30 de diciembre pasado por Monseñor Guillermo Rodríguez-Melgarejo, en nombre de la Comisión Ejecutiva del Episcopado Argentino, hoy nos sentimos con la obligación moral de reiterar nuestro desconcierto y más absoluto repudio a la publicación realizada por la Editorial "La Página S.A." en la contratapa del diario Página 12, de la edición del 29 de diciembre pasado con la firma de Rep.

La brutal blasfemia difundida allí, que se refería en forma irrespetuosa, burlona y soez, a misterios centrales de nuestra fe: Nuestro Señor Jesucristo, el Espíritu Santo, Santa María Virgen y San José, aunque produjo reacciones muy claras y fuertes, no han logrado -de parte de los editores responsables- una justa reparación del daño provocado en el corazón de los miembros de la Iglesia Católica, de otras confesiones cristianas y no cristianas. Muestra elocuente de la profundidad de la ofensa inferida ha sido la lúcida y severa protesta de la Federación de Iglesias e Instituciones Cristianas Evangélicas Argentinas (FICEA), de Fedepaz y de varios organismos ecuménicos e interreligiosos de nuestra patria.

En nombre de la Iglesia Católica en la Argentina, queremos renovar nuestro indignado rechazo por la publicación referida, por lo que implica de falta de respeto a la fe cristiana, que anida en lo más profundo del corazón de la mayoría del pueblo argentino.

La libertad de expresión no debe lesionar las otras libertades, la primera de las cuales es la libertad religiosa. La libertad de expresión no es licencia para el escarnio. Y jamás la blasfemia puede ser considerada como un desafío intelectual y estético.

Esta defensa de la libertad de conciencia, de la experiencia y vida religiosa, se enmarca en la defensa de los derechos humanos fundamentales cuyo respeto sostiene la vida democrática y construye la paz social.

En el amanecer de un nuevo milenio, auguramos para la Argentina que el trabajo de los medios sea un real servicio a la libertad responsable, que sirva a la verdad entera del hombre, en un espíritu de diálogo sincero y abierto, que abarca el misterio de Dios.

Buenos Aires, 9 de enero de 2001

## La Comisión Ejecutiva de la Conferencia Episcopal Argentina

en nombre de los Cardenales, Arzobispos, Obispos y fieles católicos de la Argentina:

Mons. Estanislao E. KARLIC Arzobispo de Paraná, Presidente de la Conferencia Episcopal Argentina

> Mons. Eduardo V. MIRÁS Arzobispo de Rosario, Vicepresidente 1º de la CEA

Mons. Jorge M. BERGOGLIO s.j. Arzobispo de Buenos Aires, Vicepresidente 2º de la CEA

Mons. Guillermo RODRÍGUEZ-MELGAREJO Obispo Auxiliar de Bs. Aires, Secretario General de la CEA

